

Communiqué de presse

Communiqué de Presse - Nomination Patrick Buchard
Le 10 février 2025 à Laval (53)

Le Groupe GRUAU a le plaisir d'annoncer la nomination de Patrick Buchard au poste de Directeur Général du Groupe

Le Groupe GRUAU, expert en mobilité utilitaire depuis 135 ans, annonce la nomination de Patrick Buchard au poste de Directeur Général du Groupe. Il aura pour mission de poursuivre la mise en œuvre du Projet 2030 et ses objectifs en matière de RSS2E.

Depuis le 1^{er} février 2025, Patrick Buchard occupe le poste de Directeur Général du Groupe GRUAU. Patrick Gruau, président du Groupe éponyme, a ainsi privilégié les forces internes de l'entreprise familiale : « **J'ai décidé de m'appuyer sur un Homme « maison », et c'est tout naturellement que mon choix s'est tourné vers Patrick Buchard. Il dispose de toutes les qualités pour mener à bien ce nouveau défi et déployer notre projet d'entreprise 2030** ».

Après un début de carrière chez Renault VU, il rejoint le Groupe Gruau en 2000, en qualité de Directeur Commercial et Marketing. Incarnant auprès de ses équipes les valeurs du Constructeur-Carrossier, il a su instaurer une dynamique positive auprès de ses collaborateurs tout en développant l'activité.

Pour Patrick Gruau, « **Patrick Buchard est un expert en Véhicule Utilitaire depuis 30 ans. C'est aussi un fin connaisseur du fonctionnement de l'ensemble du groupe Gruau. Il a activement participé à son développement, et a obtenu d'excellents résultats, à l'image de ceux de 2024 au sein du Pôle Mobilités Urbaines** ».

Dans ses nouvelles attributions, Patrick Buchard endosse également l'animation du COMEX aux côtés de Christophe Lucq (Directeur Général Finances et Juridique) et Philippe Navarre (nouveau Directeur Général du Pôle Véhicules Sanitaires, arrivé début janvier dans le groupe), sous la gouvernance du président, Patrick Gruau.

Cette équipe renforcée est d'ores et déjà en ordre de marche pour poursuivre le déploiement du Projet 2030, axé sur de forts engagements RSS2E (Responsabilité Sociale, Sociétale, Economique et Environnementale) et la promesse d'être un groupe UTILY-TERRE PAR NATURE©, utile à ses clients et œuvrant au service du bien commun.





A propos du Groupe GRUAU

Constructeur-Carrossier multi-spécialiste de la transformation sur Véhicule Utilitaire, n°1 en Europe, le Groupe GRUAU développe des solutions de Mobilité Uility-Terre®, destinées à faciliter le quotidien de tous les professionnels et répondre à leurs usages.

Groupe familial indépendant, créé en 1889 et présidé depuis 40 ans par Patrick Gruau, le groupe est composé de 1500 collaborateurs, qui rassemblent un ensemble de métiers créateurs de valeur visant à délivrer des véhicules, des sous-ensembles, des services et des projets clés en main. Son chiffre d'affaires 2024 est de 294 M€.

Organisé en deux pôles : le Pôle Mobilités Urbaines et le Pôle Véhicules Sanitaires, le groupe GRUAU est référencé auprès de 43 marques automobiles (VP-VU-VI) et commercialise au total 20 lignes de produits et de services. Plus de 40 000 véhicules sont ainsi transformés chaque année pour accompagner les 10 000 clients du groupe : minicars, véhicules de Transport pour Personnes à Mobilité Réduite, véhicules de transport de marchandises, véhicules pour le BTP et l'entretien des routes, véhicules de sécurité (police, gendarmerie, douane, administration pénitentiaire), ambulances et véhicules d'urgence, véhicules funéraires, voitures société, véhicules spécifiques sur-mesure (médicaux, culturels, food trucks, bureaux mobiles, etc).

Composé de 16 sites de production, le Groupe GRUAU est implanté en France (11 sites), en Pologne (2 sites), en Italie (2 sites) et en Algérie (1 site). Son Projet 2030, centré sur la RSS2E, constitue le 7^{ème} projet d'entreprise du groupe.